

Para ti, corazón

Adriana Godinez



Capítulo 1

Nunca creí que doliera tanto la indiferencia. Siempre que la aplico me resulta genial y sumamente efectiva, pero cuando tu lo haces conmigo, duele.

Disculpa por no pensar como tú, venimos de mundos diferentes ¿no es eso lo que dicen?, ese famoso ¿no eres tú, soy yo? totalmente falso.

Tú eres un caballero, tan amoroso y atento conmigo. Yo soy lo contrario, soy como ese aceite que jamás puedes mezclar con agua. Soy una dama impulsiva, me apenan las muestras de cariño y me avergüenza ser atenta por el simple hecho de que no aprendo a dar amor.

¿Recuerdas esa vez que me llamaste? no contesté, y la segunda vez, dije que estaba ocupada.

Ya nunca más llamaste...

O esa vez ¿cuando me pediste que salieramos? me negue rotundamente y, ya no tuve más pedidas de ese tipo

¿No comprendes que tengo tanto miedo a entregar todo de mí?

Que si te dejo entrar en mi vida, ya no te podrás ir, no lo permitiré, no puedo seguir perdiendo personas a mi alrededor. Lo mejor es que no entres.

Pero es imposible porque estás ahí, si te pido que llames, tú llamarás. Y si pido que vengas, por supuesto que lo harás. Esto es tan ridículo, escribiendote como si lo fueras a leer, porque soy tan cobarde para decirlo, demasiado cobarde para expresar mis sentimientos.

Todo me aterra, pienso que si tú serás mi primero y mi último. Si contigo habrá una boda, aunque me niegue a eso; si contigo formaremos una familia, pelearnos y nos reconciliaremos diciendo "te quiero".

Me dijiste que me amabas, y yo no pude responder.

Claro que también te amo, de lo contrario no estaría escribiendo entre lágrimas que me niego a dejar salir. Te quiero tanto que tengo miedo de decirlo. Hay tantos "peros" y tantas preguntas que me da miedo la respuesta, aunque creo que ya las sé.

Simplemente no quiero que me dejes, que te aburras de mi cobardía; pero si lo haces, me dolera tanto, estaré tan arrepentida por no haberte

dejado entrar, y tan feliz porque conseguiras a alguien valiente.

Por ultimo quiero decirte "GRACIAS", por esperar más de lo necesario, por comprender y por no hacerlo al mismo tiempo, te agradezco tanto por amarme sin conocer el 50% de lo que soy. No sé si llegaré a abrirme frente a tí, no sé cuando aceptaré todas esa citas que dejamos para el mañana que nunca llega. No sé nada de lo que hago, pero sé que te quiero. Y quizá, porque te quiero me vuelva tan fuerte para dejar que conozcas cada uno de mis errores, que me conozcas como soy, sin pantallas y sin rodeos. Quizá porque te quiero tanto seguiré teniendo miedo, pero al menos te aceptaré en mi vida.

PD: Hoy son 2 años que no nos vemos sin balcones. Quisiera que no hubiera pasado tanto tiempo, y quisiera ser valiente por tí. Quiero que sepas que lo siento mucho, si has creido que no eres lo suficiente, te equivocas, tú eres más. Yo soy muy poco y muy cobarde para ti. Lo siento.